



FONDATION DES AMIS DE L'ATELIER
Au service des enfants et adultes en situation de handicap

Le 5 septembre 2022

La Fondation des Amis de l'Atelier annonce la nomination de Pierre-Yves Lenen au poste de Directeur Général

La Fondation des Amis de l'Atelier, fondation référente dans le domaine du handicap depuis plus de 60 ans, a **nommé Pierre-Yves Lenen au poste de Directeur Général**, à compter du 1er septembre 2022.

Il aura en charge la poursuite de la mise en œuvre et le pilotage du projet stratégique de la Fondation.

Diplômé de l'école des hautes études en santé publique (EHESP), et après un parcours dans la fonction publique où il a notamment exercé à la **CNSA** et à la Direction de l'Action Sociale de l'Enfance et de la Santé de la **ville de Paris**, Pierre-Yves Lenen occupait depuis 2017 le poste de directeur du développement et de l'offre de service à **APF France handicap**. Il était en charge en particulier du pilotage stratégique et opérationnel de l'offre de service.

Pierre-Yves Lenen, 49 ans, succède à Ghyslaine Wanwanscappel, après une transition de 8 mois assurée par Georges Dugleux, ancien DG de la Fondation des Diaconesses de Reuilly.



A propos de la Fondation des Amis de l'Atelier :

Depuis 60 ans, la Fondation des Amis de l'Atelier, reconnue d'utilité publique, accueille et accompagne plus de 3 000 personnes (adultes et enfants) en situation de handicap mental, psychique ou porteurs de troubles du spectre autistique, au sein de ses 90 établissements et services (en Ile-de-France et en Haute-Vienne). Elle s'engage à proposer des réponses personnalisées tout au long des parcours de vie et favorise l'épanouissement et l'autonomie des personnes dans le respect de leurs liens familiaux, de leur identité et de leurs projets.

www.fondation-amisdelatelier.org/

Contact presse :

Alix Decroix

Tél. : 06.63.98.36.18

alixdecroix@gmail.com